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访谈嘉宾

施洛斯008

北溟有鱼天海风

访谈简介

10月15日东方财富发布三季报，前三季度营业收入为96.36亿元，同比增

长62.07%；归母净利润62.34亿元，同比增长83.48%。

对于业绩增长的原因，财报显示证券自营业务投资收益增加，今年前三季度投资

收益达4.93亿元，同比增长翻番，达118.98%；此外，金融电子商务服务业务

收入同比增长75.19%，达40.51亿元；受益于融资融券利息收入同比增加，利

息净收入达17.02亿元，同比增长55.11%。

对于东方财富的三季报，你还满意吗？本期我们邀请到@施洛斯008@北溟有鱼

天海风做客雪球访谈，与大家共同探讨东方财富的投资价值，快发起提问吧！

（进入雪球查看访谈）
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本次访谈相关股票：东方财富(SZ300059)
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以下内容来自雪球访谈，想实时关注嘉宾动态?立即下载雪球客户端关注TA吧!

[问] 复读cuh：
对 @施洛斯008，@北溟有鱼天海风  说：东方财富，恒生电子，同花顺，三者

之间有可比性吗？或者说比较看好那个公司？

[答] 北溟有鱼天海风：
回答 @复读cuh：有没有牌照事天壤之别

[问] Pluto316：
对 @施洛斯008，@北溟有鱼天海风  说：如何看待东财和雪球这种股票社区的

关系，我觉得东财在互联网方面其实做的没有纯互联网公司做得好，比如app的设

计，交互，社区的运营，这几个方面感觉不算不上优秀，这可能会导致开户量上不

去。

[答] 北溟有鱼天海风：
纯互联网企业没有牌照......

[问] 复读cuh：
对 @施洛斯008，@北溟有鱼天海风  说：东方财富，恒生电子，同花顺，三者

之间有可比性吗？或者说比较看好那个公司？

[答] 施洛斯008：
同花顺是给券商服务，恒生电子是给证券行业服务，东方财富本身服务对象也是服务

人员，赚两份钱。

[问] Pluto316：
对 @施洛斯008，@北溟有鱼天海风  说：对之后三年东财的利润增速预估是多

少
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[答] 北溟有鱼天海风：
一年一年的看比较现实

[问] Pluto316：
对 @施洛斯008，@北溟有鱼天海风  说：如何看待东财和雪球这种股票社区的

关系，我觉得东财在互联网方面其实做的没有纯互联网公司做得好，比如app的设

计，交互，社区的运营，这几个方面感觉不算不上优秀，这可能会导致开户量上不

去。

[答] 施洛斯008：
东方财富在社交方面确实没有雪球好，可是雪球没有东方财富的硬实力，硬核实力面

前，雪球目前看根本不是东方财富的竞争对手，连资格都没有。

[问] 米小粟：
对 @施洛斯008，@北溟有鱼天海风  说：三季度经营现金流增长240%，而半

年报是-79%，为啥该指标波动这么大，二位谈谈看法？

[答] 施洛斯008：
因为证券代购造成的。

[问] 你说的都对呗：
对 @施洛斯008，@北溟有鱼天海风  说：证监会等监管部门正着力完善相关监

管规则，规范富途、老虎证券等境内金融活动。哈富也是面临同样的问题吧，只不过

现在体量小，船小好调头？

[答] 施洛斯008：
我个人认为这可能对东方财富来说是好事，因为哈富业务目前看可以忽略不计，这一

整顿，很可能带来机会。
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[问] 你说的都对呗：
对 @施洛斯008，@北溟有鱼天海风  说：证监会等监管部门正着力完善相关监

管规则，规范富途、老虎证券等境内金融活动。哈富也是面临同样的问题吧，只不过

现在体量小，船小好调头？

[答] 北溟有鱼天海风：
其实不会犯路线错误的，合规方面没问题。

[问] 一剑在天：
对 @施洛斯008，@北溟有鱼天海风  说：东方财富以现在的业绩是否和现在的

市值匹配？低估没有？

[答] 施洛斯008：
我认为估值合理，并不低估，如果业绩继续保持的话，目前业绩是合理的，如果业绩

降速的话，很可能会显得高估都有可能，当然这是个人观点。

[问] 价格与价值游戏：
对 @施洛斯008，@北溟有鱼天海风  说：东方财富是否高估了，净利润增长能

不能持续

[答] 施洛斯008：
回答 @价格与价值游戏：我认为估值相对于业绩增速是合理的，如果业绩增速不能

保持，高估也可以说是有一些。

[问] 风尘舞者123：
对 @施洛斯008，@北溟有鱼天海风  说：东财的两融一直增速不是很尽入人

意，除了本身资金限制以外，还有没有其他的底层逻辑上的漏洞，比如东财的互联网

属性同时也制约了本身研究型人才的缺失而使得他在财富管理的路上也很难

[答] 施洛斯008：
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东财的两融增速非常令人惊喜，哪里来的不尽如人意？连续发可转债都是缺乏资金的

标志，并不是研究人才缺乏造成的，我认为东方财富研发方面相当出色，目前来看是

这样的。

[问] 西江垂钓人：
对 @施洛斯008，@北溟有鱼天海风  说：试问往后看，东财有没有可能继续保

持原来的增速？

[答] 北溟有鱼天海风：
基数大了之后，市占率方面的阿尔法大概率会降低，看有没有第三条腿，以及有没有

大盘的贝塔加持。

[问] 风尘舞者123：
对 @施洛斯008，@北溟有鱼天海风  说：东财的两融一直增速不是很尽入人

意，除了本身资金限制以外，还有没有其他的底层逻辑上的漏洞，比如东财的互联网

属性同时也制约了本身研究型人才的缺失而使得他在财富管理的路上也很难

[答] 北溟有鱼天海风：
两融增速跟投研人才没关系，而且增长的很好了。

[问] 西江垂钓人：
对 @施洛斯008，@北溟有鱼天海风  说：试问往后看，东财有没有可能继续保

持原来的增速？

[答] 施洛斯008：
这和股市景气度有关系，不可能一直保持现在的增速，最大的可能是有些年增速和这

几年一样甚至更高，有些年会低，甚至非常低，这都有可能？

[问] 呵呵呵hhh：
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对 @施洛斯008，@北溟有鱼天海风  说：东方财富对比同花顺那个更好一点

[答] 北溟有鱼天海风：
不是一回事，没有可比性。

[问] 价格与价值游戏：
对 @施洛斯008，@北溟有鱼天海风  说：东方财富是否高估了，净利润增长能

不能持续

[答] 北溟有鱼天海风：
这几年来的市值增速是低于利润增速的，我不觉得高估。

[问] 风尘舞者123：
对 @施洛斯008，@北溟有鱼天海风  说：东财未来可能出现的风险点在哪些？

我觉得有如下几点，希望能给补充下 1.市场不景气，成交量长期下滑（进入熊市）

 2.微信或者其他头部互联网企业获得券商牌照 3.自身作死，投资期权或者更激进

产品或者创始人内部矛盾突发等等 另外想请教下两位，可预见的3年内，东财的

经纪业务和两融业务的市占率能做到多少？拍脑袋猜还是有依据的估算。谢谢

[答] 北溟有鱼天海风：
第一点是最大的问题，大势不好，一切都白搭；第二点现在看来是不可能的，滴滴那

事说明一切；第三点，其实这种人不会犯低级错误，我坚信。

[问] 风尘舞者123：
对 @施洛斯008，@北溟有鱼天海风  说：东财未来可能出现的风险点在哪些？

我觉得有如下几点，希望能给补充下 1.市场不景气，成交量长期下滑（进入熊市）

 2.微信或者其他头部互联网企业获得券商牌照 3.自身作死，投资期权或者更激进

产品或者创始人内部矛盾突发等等 另外想请教下两位，可预见的3年内，东财的

经纪业务和两融业务的市占率能做到多少？拍脑袋猜还是有依据的估算。谢谢
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[答] 施洛斯008：
风险点没什么可以补充的了。 两融市占率不会有很大的提高了，除非继续发可转

债补充资金，经纪方面市占率还会有大的提高，多大不敢说。

[问] 蚂蚁哈富：
对 @施洛斯008，@北溟有鱼天海风  说：简单点，什么时候到50元？

[答] 北溟有鱼天海风：
不带这样扰乱社会治安的......

[问] 蚂蚁哈富：
对 @施洛斯008，@北溟有鱼天海风  说：股东人数连续两个季度减少，是否意

味着投机盘撤退，东财热度下降，开始高位横盘？

[答] 施洛斯008：
回答 @蚂蚁哈富：投资情绪什么都有可能，不关心这个

[问] 蚂蚁哈富：
对 @施洛斯008，@北溟有鱼天海风  说：股东人数连续两个季度减少，是否意

味着投机盘撤退，东财热度下降，开始高位横盘？

[答] 北溟有鱼天海风：
让这些墙头草走人是好事，减少短期波动，一个高毅进来，顶多少散户？

[问] 蚂蚁哈富：
对 @施洛斯008，@北溟有鱼天海风  说：汇金减持，最大的墙头草！

[答] 北溟有鱼天海风：
汇金多少钱进的？现在兑现点也很正常。
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（完）

以上内容来自雪球访谈，想实时关注嘉宾动态?立即下载雪球客户端关注TA吧!
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